



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 27 de mayo de 2014

“La paciencia es la más heroica de las virtudes, precisamente porque carece de toda apariencia de heroísmo.”
Giacomo Leopardi

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.86

Euro

17.51

* www.banxico.org.mx



EL ECONOMISTA™

Tras 25 años, Pemex reactiva producción local de barcos

Petróleos Mexicanos (Pemex) arrancó en Veracruz la construcción de 22 nuevas embarcaciones que formarán parte de su flota menor y tendrán un costo total de 3,400 millones de pesos. Después de 25 años en los que la estatal no construyó un solo barco en el país, ayer informó que con la colocación del casco del primero de estos buques se reactivará la industria de la construcción naval con la participación de la Secretaría de Marina (Semar). El titular de Pemex Comercio Internacional (PMI), José Manuel Carrera, aseguró durante el evento que el programa permitirá la creación de más de 8,000 empleos a nivel nacional, además de que la construcción de las embarcaciones comprenderá un alto contenido nacional, incluyendo, entre otros componentes, toda la placa de acero que se utilizará, lo que representa 40% del costo total.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

En rojo, indicadores económicos: analistas

La mayoría de los indicadores macroeconómicos del país reflejaron un dinamismo discreto y lento en los primeros meses del año, lo que ha significado que se ubiquen en el color rojo del semáforo de seguimiento del Observatorio México ¿Cómo vamos? De acuerdo con el semáforo que mide la evolución económica del país, de los 13 componentes que se consideran, siete se situaron en color rojo, cinco en amarillo y sólo uno tuvo la categoría verde.

El Financiero

Demanda la IP incentivos a la inversión

La correcta alineación de los estímulos podría hacer una gran diferencia entre un crecimiento promedio de 2.5 por ciento en las últimas tres décadas y un 6 por ciento de crecimiento potencial, consideraron especialistas. Entre los elementos impulsores del dinamismo de la economía refirieron: incentivos fiscales a la inversión, como restablecer el esquema de depreciación acelerada; mayor valor e integración de las Pymes a las cadenas productivas; educación de calidad; fomento a la innovación y la productividad; y combate a la corrupción.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 27 de mayo de 2014

Últimos Folios:

- Día del Contador. 
- Dictamen Fiscal 2013
Aspectos que se deben
considerar y cumplir
para su presentación. 
- Juntas de Honor 

Notas Fiscales:

- SAT / Hacienda ha
devuelto 9,087.48 millones
de pesos a 1,063,239
contribuyentes 
- SAT / Autorización para
recibir donativos
deducibles 
- SCJN / Tesis de la semana
que termina al 23 de
mayo de 2014 

MILENIO

Más recaudación y cero ajustes: SHCP

El subsecretario de Hacienda y Crédito Público, Fernando Aportela, aseguró que pese a proyectar un crecimiento económico menor al esperado, es innecesario hacer un ajuste al presupuesto federal de 2014. En entrevista con Carlos Puig, el funcionario explicó que la recaudación fiscal será mayor a la estimada y el saldo depositado en el fondo de estabilización es suficiente para realizar las adecuaciones necesarias. De acuerdo con datos de la dependencia, al cierre de marzo pasado los ingresos tributarios no petroleros alcanzaron un saldo de 487 mil 81 millones pesos, lo cual significó un aumento de 10.7 por ciento respecto a igual lapso de 2013.

REFORMA

Llega tras 5 años déficit petrolero

En abril pasado, las importaciones de productos petroleros superaron las exportaciones en 132 millones de dólares, con lo que se obtuvo el primer déficit en el sector en los últimos 64 meses. Según datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), las importaciones sumaron 3 mil 866 millones de dólares, 17.1 por ciento más que en marzo, con cifras ajustadas por estacionalidad. En tanto, las exportaciones llegaron a 3 mil 735 millones, un alza 1.2 por ciento contra el mismo mes.

La Razón

Exportaciones impulsan al sector automotor en México

A pesar de la debilidad del mercado interno, las exportaciones de la industria automotriz sigue jalando a la economía nacional, tan sólo en abril de cada 100 dólares que entraron al país por ventas internacionales, las armadoras y productoras de autopartes captaron 24 dólares. El dinamismo de la industria que impacta a 23 ramas productivas (como caucho, plástico, siderúrgica, entre otras) es impulsada principalmente por la demanda de vehículos en Estados Unidos, ya que el mercado interno está deprimido. Por ejemplo, mientras en abril se exportaron más de 202 mil vehículos (récord histórico) y en México se vendieron menos de 77 mil unidades. Esa demanda externa, es lo que explica el crecimiento del sector, dice uno de los principales economistas de Banamex-Citigroup, Arturo Vieyra.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 27 de mayo de 2014

Indicadores:

FIX determinado el 26/05/2014	
(Pesos por dólar)	12.8616
Tasa de interés objetivo	
(26/05/2014)	3.50
TIEE 28(26/05/2014)	3.7915
TIEE 91(26/05/2014)	3.8087
TIEE 182 (21/05/2014)	3.8335
CETES 28 (20/05/2014)	3.28
Reservas internacionales (mdd)	
(16/05/2014)	186,288.7
Inflación anual	
(Abr. 2013-Abr. 2014, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.50
Inflación subyacente *	3.11
Inflación mensual	
(Abr. 2014, %)	
Inflación *	-0.19
Inflación subyacente *	0.29
UDIS (27/05/ 2014)	5.138699

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Líderes de la Unión Europea tiemblan ante el auge de la ultraderecha

Los líderes de la Unión Europea comenzaron a buscar medidas para contrarrestar el auge histórico de los partidos de extrema derecha y antisistema en las elecciones para el Parlamento Europeo. “Es sorprendente y lamentable” el avance de los euroescépticos y nacionalistas, “pero ahora se trata de volver a conquistar esos electores”, declaró ayer la canciller alemana Angela Merkel. La mejor respuesta a este hecho inédito en la vida política europea es la implementación de “un política de competitividad, de crecimiento y de empleo”, dijo.

CNNEXPANSION

Reforma hacendaria: la peor decisión

El vicepresidente del Comité Indicador del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), Jonathan Heath, considera que el factor que se encargó de que la economía mexicana no haya conseguido salir de su estancamiento fue la reforma fiscal, la cual ha jugado en contra para los consumidores mexicanos. Heath, quien en años pasados ocupara entre otros cargos el de Economista en Jefe para América Latina del área de investigación de HSBC y fuera investigador del INEGI, indica que la decisión de Hacienda de recortar su meta de crecimiento para el Producto Interno Bruto (PIB) es acertada y solo reconoce el débil desempeño que ha tenido en los últimos meses la economía.

Grupo Fórmula

Anuncia Mancera gran inversión para resolver problema de agua en DF.

Ahora que el jefe de gobierno del Distrito Federal, Miguel Ángel Mancera Espinosa, se encuentra de gira de trabajo por Francia, anunció una colaboración entre la capital mexicana y el país galo para trabajar en materia de infraestructura, salud y otros servicios. Mancera Espinosa dio a conocer que habrá una gran inversión para resolver el problema de agua de la Ciudad de México, así como de transporte, servicios y salud en el Distrito Federal, para lo cual se trabajará en conjunto con autoridades e instituciones francesas.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 27 de mayo de 2014



No hay que caer en complacencias advierte Carstens a países emergentes

El gobernador del Banco Central de México, Agustín Carstens, exhortó a los llamados países emergentes a no caer en la complacencia y consideró que éstos también deben implementar reformas para evitar problemas futuros. "No hay espacio para ser complacientes a estas alturas", advirtió Carstens, uno de los ponentes invitados hoy al foro organizado por el Banco Central Europeo en Sintra (Portugal) sobre política monetaria. Durante su intervención, el economista mexicano -candidato al liderazgo del Fondo Monetario Internacional en 2011- defendió que los emergentes "no pueden depender de que las economías avanzadas crezcan más deprisa".



EPN: La Pintada, ejemplo de solidaridad y valor

El presidente Enrique Peña Nieto inauguró la primera etapa de la reconstrucción de la comunidad de La Nueva Pintada, en Atoyac de Álvarez, Guerrero; comunidad que sufrió un alud de lodo y rocas el pasado 16 de septiembre; 71 habitantes perdieron la vida aquella noche. El Presidente entregó las primeras 125 viviendas, que tienen 80 metros cuadrados, 2 o 3 recámaras y todos los servicios. El Presidente de México platicó con los habitantes de La Nueva Pintada, preguntó por las condiciones de las casas.



Amanda se fortalece y vuelve a categoría 3

El huracán Amanda se intensificó nuevamente a categoría 3 en la escala de Saffir-Simpson y se dirige hacia el nor-noreste a 7 kilómetros por hora, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Explicó que el huracán Amanda se desplaza paralelo a las costas del Pacífico mexicano y los desprendimientos nubosos de su amplia circulación alcanzan los estados de Jalisco, Michoacán, Colima y Nayarit, por lo que mantendrá un fuerte ingreso de humedad hacia el occidente y centro del país. Detalló que, a las 04:00 horas tiempo del centro del país, el huracán Amanda se localizó a 995 kilómetros al sur-sureste de Manzanillo, Colima, y a 990 kilómetros al sur-sureste de Cabo San Lucas, Baja California, con vientos máximos de 205 kilómetros por hora y rachas de hasta 250 kilómetros por hora.